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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:37 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Becher bei Sonstiges. Verlängerungssteckdosenmehfachsteckeradapter.

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz

Wir denken an Datenschutz.

• Neue Lehrpreisumfrage?
Teresa braucht ein Apple Gerät, oder ein neues Design. Bearbeitbar. Teresa küm-
mert sich im weitesten Sinne.

• Unbeantwortete Mails
GO-Antrag auf neuen TOP. Top schwarzes Brett. Angenommen. Akkreditierung,
irgendwer kann hin gehen oder auch nicht die Mail wurde gezeigt.

• CERN-Fahrt
Wird sich drum gekümmert.

3 Mathe für Ingenieure Teil 2 (Änderungen im
Modulhandbuch)

Mathe für Ingenieure hat ein Problem wegen Widersprüchen im Modulhandbuch. Man
soll mitten im Semester das Modulhandbuch (Mod) ändern, dass die Studis eine Klau-
sur schreiben müssen. Seit wann darf man mitten im Semester das Mod ändern? Die
Änderung des Mod sollte rechtlich geprüft werden. Alle Argumentationen sollten recht-
lich begründet sein und nicht inhaltlich. Die Diskussion ging weiter. Die Mathe ist mal
wieder in allem besser.
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4 StuRa (Abstimmung)
Vorstandsbericht: Es gab viele Meetings, Freloverifizierung soll kommen Anfang SoSe.
Asta treffen wegen Gespräch mit Martin Horn. Es kam ein Brief der israelischen Ge-
meinde wegen StuRa Protokollen, die mit rechtlichen Konsequenzen droht. Es gibt eine
zu kurze Deadline in dem Brief. Der Anwalt wird konsultiert. Es geht in dem Brief um
die Atmosphäre im StuRa.
Es gab eine Eilabstimmung, Physik hat sie angenommen.

Genehmigung Wirtschaftsplan 2025/2026

Option Stimmen Reihung
Ja 10 1

Nein 1 2
Enthaltung 2

Antrag auf Entziehung der ideellen Unterstützung des
Studierendenkollektivs (AStA)

Option Stimmen Reihung
Ja 13 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Es gab sonstige Punkte.

5 Habilkoms
Wir müssen drei Habilkoms besetzen. Diese sind Gabriel Dufour, Evelina Gersabeck
sowie Eduardo Carnio und benötigen für gewöhnlich eine vertretenden Studi, sowie einen
stellvertretenden Studi. Michael ist bei Dufour dabei aber lieber Stellvertreter. Kai ist
bei Gersabeck dabei. Anton macht Carnio. Jael auch. Noah ist bei Dufour. Wir würfeln
nachher. Conor macht auch Gersabeck.

6 PeriodBox
Wir haben keine Periodenprodukte mehr. Genauer Binden. Man bräuchte noch Leute die
sich mit verantwortlich fühlen. Ein StuRa Antrag wird von Anton und Grey entworfen.
Enya fühlt sich teils verantwortlich für die Period Boxen.
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7 Sonstiges

7.1 Versteigerung

Nach der neuen EU-Richtlinie müssen Kleider nun in den Altkleidercontainer entsorgt
werden.

7.2 Becher

Es gibt Becher zu kaufen, dazu zu Yannik oder Kai gehen und sagen wie viele gekauft
werden. Abrechnung über die Fachschaftsliste. Im Sommer gibt es eine neue Merchbe-
stellung.

7.3 Verlängerungssteckdosenmehrfachsteckeradapter

Es gibt nur noch ein Verlängerungssteckdosenmehrfachsteckeradapter. Das ist schade.
Man könnte welche nachkaufen. Oder in der Werkstatt nachfragen. Auch welche mit
langen Kabeln wäre sinnvoll, bzw. Verlängerungskabel. Anton und Kai kümmern sich
drum.

7.4 Schwarzes Brett

Anton eröffnet ein neues auf seinem BW Sync and Share Ordner. Anton und Kai machen
das.

7.5 Westbau

Anton will mit der Frau Breuer über die Bib reden. Samuel kommt mit! Toll! Kai und
Anton treffen sich mit Dummin.
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